

Loslegen und Probieren in deiner Nachbarschaft–

so könnte man den mobilen Makerspace **MAKEitREAL**, ein gemeinsames Projekt der Hochschule HN, des natec Landesverbandes und der Stadt Heilbronn, beschreiben.



Das Projekt wird gezielt nur für Mädchen angeboten, da Frauen in Studiengängen wie, Z.B. Informatik immer noch unterrepräsentiert sind. „In meinem Studiengang habe ich quasi keine Freundinnen!“, bestätigte eine der begleitenden Studentinnen der Hochschule.

Um noch mehr Mädchen anzulocken, besuchte uns am Donnerstag 17.11.2022 der mobile Makerspace an unserer Schule.

Als erstes lernten die interessierten Schülerinnen den Bus des Makerspace kennen, der alles benötigte Material wie Lötstation, Holzdrehmaschine oder Nähmaschine einfach mitbringt. Vor Ort können dann die vorgefertigten Projekte durchgeführt, aber auch eigene Ideen und Materialien können mit- und eingebracht werden.



Anschließend wurden den Schülerinnen bereits fertige Projekte, wie ein elektronischer Würfel, ein Heißer Draht oder eine noch lange nicht perfekte Farbmischmaschine, vorgestellt. Zum Schluss durften sich alle auch noch an der Lötstation selbst ausprobieren.



Bei Interesse können interessierte Mädchen aktuell Montags im Quartierszentrum Böcking (16:00 -18:00Uhr) oder Dienstags im Quartierszentrum Nordstadt (15:30-17:30Uhr) den mobilen Makerspace besuchen. Über Instagram @makeitreallab bleibt man immer auf dem Laufenden, welche Projekte gerade stattfinden. Demnächst geht es z.B. um die Frage, wie man Kleidung zum Leuchten bringen kann. Hierbei kann dann auch der eigene Pulli oder die eigene Tasche „verschönert“ werden. Für eine erfolgreiche Teilnahme (10 x) kann ein Qualipass-Zertifikat erworben werden, welches z.B. für spätere Praktika oder Bewerbungen genutzt werden kann.

